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第 ３２ 回 例 会 報 告（３月１０日） 
 

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ５３名          ・出席数   ３０名          ・欠席数  ２３名 

・当日出席率   ６５．２１％               ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞原､檜垣(直)､平尾､平田､菅､木村､小堀､眞鍋､松木､森岡､西本､大澤､岡本､尾関､竹田､八木 

〔免除会員〕青野(明)､檜垣(巧)､川上､光藤､宮本､越智､白石 

<2/25欠席補填>(2/15今治北)岡本､渡辺､吉武  (2/16 今治南)檜垣(賢)､日野､木村､松本  (2/22 今治北)平田 

◇ボホール・サチン・アショークさんスピーチ・先月インドに帰国し、現地で開かれた学会と妹の結婚式に出席した。

学会は自分の研究にアイデアを与えてくれた。結婚式には 3500人が来てくれた。忘れられない思

い出になった。 

◇会長報告・水源の森事業に参加ありがとうございました。私はインドであった結婚式に出席するため先週の

例会を欠席させてもらった。15カ国から 350人が集まり、現地の旅客機、ホテル、食事代は先方

持ちという派手な式でした。 

◇幹事報告・4 月 24 日(日)家族旅行例会(MAZDA スタジアム カープ vs 阪神観戦)を予定。会費は参加者によ

る実費精算。なお、会員ご家族の参加費は無料。4月 28日(木)は振替休会です。 

・3月 17日(木)は清掃奉仕・早朝例会。早朝 6時 30分より吹揚公園を清掃開始。7時例会を開催。

芋粥・飲み物をご用意しております。雨天の場合は例会のみ開催。ロータリーバッジの着用をお

願いします。 

◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ・小堀陽一郎会員：(52 歳に)プロ野球で最年長登板記録を更新した山本昌

投手はリスクがあるのに毎年フォームの改良に取り組んだ。変化なくして成長なしであり、私も

まだまだ頑張りたい。▼村上修三会員：(60歳)若いつもりだったが腰痛、五十肩と体に変調がき

ている。年ごろの娘は父親の服装を気にして一緒に歩くのを嫌がるようになった。健康と嫌われ

ない普段着を心がけたい 

 

広報・会報委員会アワー 

◆山本剛委員長『週報の昨日・今日・明日』：当委員会で最もウエートを占める週報にスポッ

トを当て、クラブ計画書で公約した事案の進捗を話したい。まず、今年度は委員を4人から

6人に増やし負担を軽減した。送信は従来のファクスと併用して電子メールを導入し通信費

を削減した。Facebookページの運用も始めた。週報の簡素化はこれが究極の形かもしれな

い。簡単な内容しか掲載していないがご覧いただきたい。▼ビデオ録画をYouTube配信する

案はセキュリティーなどの課題があり、撮り貯めるだけにしている。ビデオ管理は厄介だ。

撮影機材と映像記録、これは誰が管理するのか。映像記録は1例会で5ギガ以上ある。ハー

ドディスクを圧迫する。ホームページ、Facebook、Googleカレンダー、これらは誰がアッ

プデートするのか。現在は麻生事務局員、岡田会員が上書きしているが、週報に加えて担

当となれば委員のなり手はいなくなるだろう。▼ネット上の東京、大阪、京都RCの週報を

分析してみた。東京、大阪は確実にプロがいる。要約文形式の京都も洗練されており、専門スタッフがいるかも

しれない。同じ土俵ではやれない。それでも現状程度の文字数は必要だと悟り、とりあえず現状維持に落ち着い

た。▼当初計画の8割方は達成した。会員増強に寄与したどうか不明であること、ホームページのリニューアルが

できていないことが減点対象。喫緊の課題と将来への要望を挙げると、ビデオ録画データ保存用のハードディス

ク購入を求めたい。現在個人の資質にゆだねられているビデオ、パソコンなどの扱いに多くの人が慣れてほしい。

スペシャリストでなくても短時間で簡単にでき広報できるワークフロー確立が最大の課題です。 

 
＜ゲスト＞米山記念奨学生 ボホール、サチン アショークさん 

次 回 例 会（３月１７日） 

【 清掃奉仕・早朝例会 】 

     日 時 ： ２０１６年３月１７日（木） 早朝６:３０清掃開始  ７:００例会 

     場 所 ： 吹揚公園 

※ 例会後に芋粥をご用意しております。 

            雨天の場合は例会のみ開催。ロータリーバッジの着用をお願いします。 

 


